



L'infrastructure sportive a cependant manqué sa livraison le 3 décembre dernier, tel qu'annoncé précédemment par le Ministre des sports et de l'Éducation physique, président du Comité d'Organisation local de la CAN 2021.

Prévue le vendredi 3 décembre dernier, la livraison officielle du stade d'Olembe a été repoussée à une date ultérieure. De son côté, le Ministre des sports, Narcisse Mouelle Kombi martèle que cette infrastructure sportive, est bien celle qui doit abriter les cérémonies d'ouverture et de clôture de la CAN 2021. Dans une interview accordée à *Cameroon-tribune*, le patron des sports au Cameroun apporte plus d'éclairage.

*« La qualité de Ministre des Sports et de l'Éducation Physique m'octroie celle de Propriétaire des chantiers de construction et de réhabilitation des infrastructures du CAN, et donc Propriétaire du Complexe sportif d'Olembé. Un site Web complexe. En effet, avant mon arrivée à la tête du Ministère des Sports, le projet de construction du Complexe Sportif d'Olembé comportait déjà de nombreuses difficultés. Le 4 janvier 2019, juste après mon installation, j'ai fait de ce dossier ma priorité. Pendant dix mois, j'ai négocié avec la société Piccini la reprise des opérations, n'utilisant pas pleinement le budget initial de 163 milliards. J'ai suggéré à l'entreprise d'utiliser les 50 milliards restants pour terminer les travaux du complexe.*

*Les réclamations alléguées de 28 milliards de dollars en travaux supplémentaires seraient alors examinées à la fin du projet. A plusieurs reprises j'ai reçu le PDG du Gruppo Piccini qui nous a*

*même fait comprendre qu'avec 4 milliards il pouvait relancer le site. A titre exceptionnel, le Président de la République a autorisé la mise à disposition de ce montant à Piccini qui, à notre grande surprise, a augmenté la mise et a demandé une prolongation de 6 milliards à la place. C'est donc après une longue patience que l'option de la résiliation a été choisie. Depuis l'arrivée de Magil, malgré la rareté des moyens, nous avons avancé pas à pas, avec l'aide de la Task Force, vers l'objectif que nous a assigné le Chef de l'Etat, qui est de jouer le rôle de la CAN 2021 à Olembe, » a confié Narcisse Mouelle Kombi.*

*« La route n'a pas été facile. Mais sous la très haute impulsion du Chef de l'Etat et la coordination du Premier Ministre, du Chef du Gouvernement, du Président de la COMIPCAN, et le soutien de mes confrères du Gouvernement, cet objectif a déjà été atteint en l'honneur de notre pays car la cérémonie d'ouverture se déroulera bien à Olembe le 9 janvier et les travaux de finition du complexe avec tous ses composants se poursuivront, complexe que le grand public a déjà baptisé « Stade Paul BIYA » Ne dites pas vox populi, vox Dei » , a-t-il ajouté.*